



Dédicaces pour les collégiens au festival du livre-jeunesse du Coudray-Salbart

publié le 06/06/2016 - mis à jour le 13/06/2016

Hier, au château, se tenait la 2e édition du [festival du livre-jeunesse du Coudray-Salbart](#) ↗.

De nombreux auteurs jeunesse étaient sur place pour dédicacer leurs livres et albums, dont certains connus de nos collégiens comme Matthieu Roda et Claire Gratiàs.

Des livres achetés et dédicacés sur place augmentent notre collection et attendent les élèves au CDI.

Portfolio

